
学校保健委員会 アンケート集計 

 

今年度を振り返っていただき、アンケートを実施しました。ご協力ありがとうございました。 

 

【PTA役員】 

○職業コースの生徒によるコーヒーサーブはこれからも続けてほしい。生徒の実習経験となる

よう、学校保健委員会以外でも機会があれば良いと思う。 

○高３生活課程で実施した「がん教育」について詳しく知ることができてよかった。事前と事後

にアンケートを取るのはよいと思った。(水田先生の発表、わかりやすかったです。今回は機

器の不具合もなくてよかったです。) 

○生徒や教員から事前に質問を取っていたのが良かった。子どもや先生がどんなことを思っ

ているのかを知る機会になった。教員の質問に「学校薬剤師の先生がどのように関わってい

るのかほとんど知らなかった」というものがあったが、安心・安全を学校全体で取り組むと

いう観点から今一度、安心・安全の取り組みについて教職員全体へのしっかりした周知をお

願いしたい。 

○給食の事や校内の安全、防災に関して日々取り組んでおられる事がよくわかりました。毎日

の検温や保健室の利用状況も知る事ができ、安心しました。内科医、歯科医、薬剤師の先生

方のお話もとても役に立つお話でした。参加できて良かったと思いました。寒かったので高

等部２年の生徒さん達がもてなしてくれたコーヒーが温かくてとても美味しかったです。今

日はありがとうございました。 

○学校保健委員会に参加して、子供たちの健康・安全のために多くの活動をしていることがわ

かりました。ただ、委員会の内容が多岐にわたり、ボリュームも多かったので、時間内で把握

することは難しかったです。学校医の先生の話を聞く時間も短かったように思えました。 

○がんの啓発の授業に関しては、子供の発達レベルによっては理解力に差があるので、がんと

いうより、より一般的な病気にならないための啓発の方がいいのかなとも感じました。（自

分の子供が理解できるとは思えないので･･･） 

 

資料⑤ 


